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■　第14回例会の記録（11月6日）

■　本日のプログラム（11月13日）
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・出席報告（11月6日）
会員総数

出席免除

出席会員数

出席率

ゲスト

ビジター

修正出席率

2

23

76.67

0

0

72.41

30 名

月  6 日11

月　　日10 16

12:30

13:00

点 鐘
会 食
ロータリーソング
ゲスト・ビジターの紹介
会 長 の 時 間
出　席　報　告
幹　事　報　告
委 員 会 報 告
ニコニコタイム

会 　 長
会 　 長
出席担当
幹 　 事

坂　本　　　肇
坂　本　　　肇
佐　方　文　昭
姫　野　勇　人
「関係委員会」
松　川　大　介

「 我 等 の 生 業 」  

＊ 今週のお祝い

会員誕生日 保坂　岳夫会員（11月19日）

新会員の卓話　朝來野　香織会員

　今月はロータリー財団月刊です。簡単にロータリー財団につい
て触れてみたいと思います。ロータリー財団の使命は、ロータリ
ー会員が、人びとの健康状態を改善し、質の高い教育を提供
し、環境保護に取り組み、貧困をなくすことを通じて、世界理
解、親善、平和を達成できるようにすることです。非営利組織で
ある当財団は、ロータリー会員をはじめ、より良い世界を築こう
というビジョンを共有する財団支援者の方々からの自発的な寄
付のみによって支えられています。ご寄付はロータリー財団の補
助金となり、助けを必要とする地域社会に持続可能な変化をも
たらす活動に役立てられています。以下に2022年概要資料より
ロータリー財団プログラムを紹介します。『ポリオプラス』1988
年以来、ロータリーとパートナー団体は、約30億人の子どもにポ
リオの予防接種を行ってきました。2022年6月現在、ロータリー
は世界的ポリオ根絶活動に対し23億ドル以上を投入し、ポリオ
のない世界を実現するために、野生型ポリオウイルスが残る最
後の2カ国での根絶活動を継続しています。『ロータリー平和セ
ンター』ロータリー財団は毎年、ロータリー平和センターで学ぶ
平和フェローの研修を支えています。平和フェローは平和センタ
ーで修士号または専門能力開発修了証の取得を目指します。
2002-03年度以来、140カ国以上から1,600人のフェローがこのプ
ログラムに参加してきました。2021-22年度、57カ国から130人の
フェローがロータリー平和センターで留学を開始しました。『地
区補助金』地区補助金は、ロータリー財団の使命に関連した小
規模で短期的なプロジェクトを支えます。2021-22年度、財団は
478件の地区補助金を承認。『グローバル補助金』グローバル補
助金は、ロータリーの重点分野に該当し、持続可能かつ測定可
能な成果をもたらす大規模な国際的活動に資金を提供します。
活動には、人道的プロジェクト、奨学金、職業研修チームが含
まれます。2021-22年度、財団は1,199件のグローバル補助金を
承認しました。『災害救援補助金』ロータリー災害救助補助金
は、過去6カ月間に自然災害により被災した地域での救援およ
び復興活動を支援します。2021-22年度、財団は207件の災害救
援補助金を承認ました。『大規模プログラム補助金』大規模プ
ログラム補助金は、ロータリー会員が経験豊富なパートナー団
体と協力し、大勢の人に恩恵をもたらす大規模で効果の高い3
～5年間のプロジェクトを実施することを可能とします。事例とし
てナイジェリアでの母親と新生児の死亡率を減少させることに
成功しました。
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　　 ＜愛のポリオ募金＞

　　10月分集計　3,224円

ご協力ありがとうございました。



理事会報告

議案１　地区役員推薦について　承認
　職業奉仕部門 職業奉仕委員会 坂本　肇  会員を推薦
　公共イメージ部門　公共イメージ委員会　吉良　昌
　一会員を推薦
議案２　クリスマス例会について　承認
　・親睦委員会予算　親睦活動補助費　200,000円
　予算内訳（バスツアー補助50,000円、
　　　　　　クリスマス補助150,000円）
　秋にバスツアーを計画していましたが、地区行事等
　が多いため中止しました。可能であれば、バスツア
　ー補助費もクリスマスへ使用させていただきたい。
　・子どもプレゼント補助　3,000円
議案３　特別例会の会費について　検討する
　欠席会員の扱いについて　
　【該当例会】クリスマス例会、創立記念例会、最終
　夜の例会　欠席会員から→　徴収しない・全額徴収
　・一部徴収　する
議案４　1月プログラムについて　承認
　1月 1日（月）　祝日休会
　1月 8日（月）→ 1月10日（水）へ振替　
　                       市内9RC新春合同例会
　1月15日（月）   定款細則の規定による休会
　1月22日（月）　職業奉仕出前セミナー
　1月29日（月）　コンパル夜例会クラブ協議会　IM
　　　　　　　　（1時間拡大例会）
議案５　新春合同例会アトラクション出演料について　承認
　演者の出演料底上げのため、増額

11月6日（月）13：35～14：00

理事出席　　姫野、大木、清水、菊池、利光（Zoom）

委員会報告

・ロータリー財団副委員長　木村　成淑会員 
　今月は、ロータリー財団月間です。今年度の奉仕計画
　にあります年次寄付1人150＄にてお願いいたします。
　11月レート　1＄＝149円
・公共イメージ委員長　菊池　武司会員
　「ロータリーの友11月号」の紹介
・親睦委員長　松川　大介会員
　本日、親睦クリスマス例会のご案内を配布しました。
　11/24（金）迄に出欠返信お願いいたします。

例会の予定

■ 11月20日（月）

■ 11月23日（木・祝）

■ 11月27日（月）

職場例会　未来学園
市内9RC親睦ゴルフ大会
新会員歓迎例会
19:00～　割烹にしおか

幹事報告

・九州4地区合同公共イメージ向上事業のご報告と御礼
　バザーの売上金368,897円、街頭募金額186,191円、ク
　ラブより専用口座へ寄付246,000円　合計801,088円
　今後、若干の金額の増額があるようですが、確定致し
　ましたら、地区より国際ロータリーのポリオプラス
　寄付をさせて頂きます。
・2024～2025年　地区委員推薦のお願い（再）
　地区委員を希望する会員は、会長幹事までお知らせ
　ください。
・シンガポール国際大会のご案内
　2024年5月25日～29日　シンガポールにて開催

（11月6日）卓話の時間

矢羽田　光会員

　いよいよ数えでは80でございます。
　私が産まれた頃は、戦争中でした。その後、貧しい日
本の子ども時代をえて、日田市を出て大分市にきまし
た。大分市にきて50年が経ちました。そして縁あってロ
ータリーに入会し、皆さんとお付き合いしているだけで
心が豊かになるんだなと、日々そんなことを勉強させて
いただいています。
　最近では、コロナ前に東京へ支店を開きました。その
後のコロナ禍、様々な困難がありましたが東京支店が共
同企業体として東京オリンピックを支えることができま
した。今年の初めからは、M＆Aにて3社ほど株を購入さ
せていただきました。東京支店と併用して、3社の共同
体で運営をしています。これを東京支店拡大のステップ
という形で進めさせております。合わせた売上高は、8
億になりますが内容がまだまだ厳しいところです。
　それから農業の方も取り組んでおり、今年みかんを出
荷しました。まだまだ雇用した人の給与の半分くらいの
売り上げです。もう少し皆さんにご迷惑をおかけするの
かなという状況ですから、ご迷惑をおかけしたらご容赦
願いたいと思っています。そして何とか80代を生きぬく
ということだけ誓います。

ニコボックス

★藤田　敬治会員（1口）　
　文化の日に大分県自治功労者知事表彰を受章させてい
　ただきました。
★髙野　太会員（1口）
　10月28日　大分駅北口で開催された組合祭りに、私が
　代表理事を努めています企業組合大分みらい産業もブー
　ス出展いたしました。予想を遥かに上回る大盛況となり
　ました。
★菊池　武司会員（1口）
　10/28（土）の4地区合同公共イメージイベントの参加あ
　りがとうございました。
★仲道　善隆会員（1口）
　昨日11/5（日）下関海響マラソンに参加し、今年も無事
　に42.195㎞を完走しました！

矢羽田　光会員・髙橋　道成会員の卓話

髙橋　道成会員

　今回は、事業の新しい取り組みについてお話ししま
す。現在、建物の外壁調査や塗装、雨漏り補修のメンテ
ンナンスを行う施工としてロープアクセス（無足場工
法）を取り入れました。メリット１、工期短縮・コスト
軽減。ロープアクセスによる外壁診断は、足場やゴンド
ラの設置が不要。雨や強風以外は調査が可能なので、大
幅な工期短縮が見込め、日程の調整がしやすくなりま
す。組み立て、解体の資材代や人件費が不要なため、コ
ストが圧倒的に安くなります。メリット２、様々な形状
の建物に対応。ロープアクセスは足場を必要としないた
め、様々な建物に対応。縦横に移動でき高所作業者が入
れないような場所などにも対応可能。メリット３、正確
な調査で安心の見積もり。ロープアクセス外壁診断は、
直接外壁を打診棒でたたく打診調査で正確に壁の内側の
状態を判断。温度や計測器の角度が合致しなければ計測
が難しい赤外線調査に比べ、正確性に優れていて見積も
り以上の金額になるトラブルを防ぐことができます。正
確性に優れ、コストの軽減、納期の短縮がロープアクセ
スの特徴です。それと並行し、新事業として衛星導きと
いって衛星機から電波が飛んでいるのを利用したソフト
開発を行っています。衛星からの導きを利用してCAD
という専門のソフトに書きこんで流行りのDX化をしよ
うという計画に取り組んでいるところです。


